



30.05.2020

Kurzfristig Pop-Up-Bikelanes auch im Ortsbezirk 7 einrichten

Als Reaktion auf die Corona-Pandemie wurden in verschiedenen Städten, z.B. Berlin, so genannte Pop-Up-Bikelanes eingerichtet. Diese schnell entstehenden Radwege sorgen kurzfristig für mehr Platz und Sicherheit im Radverkehr. Damit kann dem Umstand Rechnung getragen werden, dass Menschen vermehrt den ÖPNV meiden, aber gleichzeitig nicht auf ein Auto angewiesen sein möchten. Sie ermöglichen es den Radfahrenden außerdem, Distanz zu wahren.

Der Magistrat wird gebeten, an diesen Straßen die Einrichtung von Pop-Up-Bikelanes zu prüfen und nach positiver Prüfung direkt umzusetzen:

1. Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Straße (Breitenbachbrücke) /Am Industriefhof/ Ludwig-Landmann-Straße bis Heerstraße zur Anknüpfung an die Radverbindung Richtung Oberursel
2. Ludwig-Landmann-Straße zwischen Katharinenkreisel und Am Industriefhof (in beide Richtungen), ab Industriefhof Anknüpfung an Nr. 1
3. Gaugrafenstraße, Am Seedamm und Guerickestraße zwischen Heerstraße und Westerbachstraße
4. Lorsche Straße jeweils ab und bis Fuchstanzstraße Richtung Eschborn bis Friedrich-Kahl-Straße.

Antragsteller*innen

Miriam Dahlke, Thomas Demel, Johannes Lauterwald

Anhang: Karten (Quelle: Open Streets)

1 + 2





